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【司 会】 古川喜代志ＳＡＡ 

 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 村山栄一委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「４つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

 

皆さん今日は、今日の新潟日報によりますと県内の

人口が２３０万人を割ったというニュースが出ていまし

た。これは将来大変なことになりますね。今週は総理

がインドネシアで中国の国家主席と５ヶ月ぶりに首脳

会談を行いました。そんな中、総理官邸の屋上にはド

ローンが着陸していた。とんでもないことが起こりまし

た。そしてあまり話題にはなりませんでしたが、リニア

新幹線が時速６０３ｋｍのスピードを記録しました。 

 ドローンの活用はこの時代大変必要なことと思いま

す。電池の関係で飛行時間は短くなっていますが、今

後高規格の電池が出れば飛躍的に活動範囲は広が

ることと思われます。昔、飛行機が飛んだときには記

録は無いようですが数十メートル飛んだだけでした。

昔、代々木に練兵場があり、１９１０年（明治４３年）現

在の代々木公園では徳川大尉と日野熊大尉がわず

か５０ｃｃのエンジンを積んだ２枚羽の飛行機（複葉機）

でのトライでした、見事成功し見学客を喜ばせたという

事です。それが現代では、ドローンが電池でかなりの

距離を飛行でき、小型で積載重量も増え他方面で使

用されて来ています。ドローンが危険この上ない飛行

物体となりました。早く法律を作り対処してほしいもの

です。 

 又、時速６０３ｋｍのスピードを記録したリニアはどう

でしょう。早いことは良いことでしょうが、狭い日本そん

なに急いでどうするのと思います。 

リニアモーターカーは和製英語で。英語では磁気浮遊

を意味するｍａｇｎｅｔｉｃ ｅｌｅｖａｔｉｏｎを意味するＭａｇｌｅｖ

（マグレブ）という単語を使っています。日本人は和製

英語を作ることは大変上手です。 

 

   紹  介                           

◇ビジター 

新潟ＲＣ：千石正和さん 

 

   表  彰                             

◇１００％出席 

市川務さん １９年 

加藤大二さん ２５年 

 

  報  告                           

＜高崎北ＲＣ友好クラブ：高橋英樹さん＞ 

 

５／２０（木）対抗ゴルフコンペ開催、赤城ＧＣにて。 

夜は合同夜例会です 

 

＜サイクリング同好会：箱田元紀さん＞ 

 

５／１７（日）１０：００やすらぎ堤（ホテルオークラ前）に

集合して、新潟島一周サイクリングを開催します。 

雨天順延です。 

      

＜安藤幸夫さん＞ 

５／２（土）午前１０：１８～１０：３０のＴＶ「情熱にいがた」

（ＢＳＮ新潟放送）に出演となります。 

 



 

 

 

＜野球同好会：野澤修さん＞ 

 

４／２６（日）６：００～７：３０宮浦中グラウンドで練習 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：佐々木彰委員＞ 

 

加藤大二さん 

１００％出席バッチ２５年 

小川英朗さん 

家内の誕生日にすてきな花を頂きました。ありが

とうございます。 

井上陽一さん 

しばらく天候もよさそうです。ニコニコすることが

ありますようにニコニコします。 

宮川忠和さん 

ニコニコします。 

野澤修さん 

いよいよ２６日から野球同好会の練習が始まりま

す。今シーズン本格始動です、早起き野球優勝

を目指して頑張ります。梅沢さん今日の卓話楽し

みにしています。 

保科義則さん 

携帯電話がだいぶ傷んでいたので買い換えよう

と思って動機を作ろうと思いました。歩行歩数が

１００万歩となったらと思っていたら、８０万歩の

はずが、１０万歩に減っていました。また買い損

ねてしまいました。 

 

  幹事報告                           

＜井上陽一幹事＞ 

・次週５／１は、規定適用休会です。 

・本日、臨時理事会を開催します。 

 

＜野崎裕副幹事＞ 

 

・次年度各委員長は、次年度事業計画・予算の提出を

今月３０日までお願いします。 

 

 

■・・・本日の出席率７６．６７％ 

２週間前メークアップ後８８．５２％・・・■ 

 

 

 

 

 

  会員スピーチ                                                                 

◇梅沢賢介さん 

「駐車場にまつわるエトセトラ」 

 

          

※次週５月１日は、規定適用休会、 

５月８日は会員スピーチ 前田幸三郎さんです。 


